
4

3

2

1

10B 2013年1月23日 星期三
编辑／周中全 校对／王惠 组版／莉莉竞技·速读

 相关新闻

▲

□记者 谢磊 通讯员 刘杰

本报讯 明晚7：30，361°全国男
排联赛季军争夺战次回合的比赛将在
洛阳新区体育馆进行，河南队主场迎
战曾经的联赛霸主上海唐朝男排。虽
然是一场争夺季军的比赛，但两队都
将其视为一场荣誉之战，比赛仍不乏
看点。

在20日进行的首回合比赛中，状
态更好的河南队很快便掌握比赛主动
权。而没能实现连续10年闯入总决
赛的上海队还未从被八一队淘汰的阴
影中走出，一上来便以大比分0∶2落
后。尽管找回状态的上海队顽强地将
比赛拖入决胜局，但河南队还是把握
住了机会，以3∶2的总比分拿下比赛。

河南队本赛季对上海队已是三连
胜，也是本赛季到目前为止唯一一支
对上海队保持全胜的球队。

有消息说，本赛季后，上海队的二
传何炯，接应方颖超，主攻沈琼、王之
腾，副攻崔晓栋、杨剑彬6名老将就将
退役。如果消息属实，洛阳球迷就将
在主场目睹曾创造联赛九连冠奇迹的
一干老将集体谢幕。

对于从2011年法网夺冠到今年
澳网之间的这段历程，李娜表示，也
曾怀疑过自己。

“我肯定有过自我怀疑。因为我
老是在大家的面前去工作，当一个
人说你不行的时候你可能不觉得怎
么样，但当10个人甚至更多人发出

同样的声音，你就会慢慢怀疑自
己。”李娜说，“准确来说，从去年年
底开始我觉得应该再相信自己一
次。其实我在上一轮进前八的时候
就很高兴，差不多经历六个大满贯
才进到前八，我多多少少会回想这
六个大满贯的行程。”

每上一个台阶
都能看见更棒的“金花”
李娜力克拉德万斯卡杀进澳网四强
发布会上妙语连珠

□新华社米兰1月21日电

AC米兰副主席加利亚尼21日透
露，他们同皇家马德里关于引进卡卡
的谈判已经搁浅。这位巴西球星本赛
季不会重披“红黑军团”战袍。

意大利媒体当日早些时候报道
说，AC米兰已同皇马谈妥，将以租借
的形式引进卡卡。但加利亚尼随后
否认了这一说法：“关于卡卡的谈判
已经破裂，由于财务原因，我们不可
能完成这笔交易。”他没有透露更加
具体的原因。

卡卡目前被穆里尼奥打入冷宫，
在皇马度日如年。为了重返米兰，他
甚至愿意减掉一半的年薪。在加入皇
马之前，卡卡曾在AC米兰效力6个
赛季。

□据 新华社

莎拉波娃22日再次刷新澳网赛事
纪录，她在 5 场比赛之后仅丢了 9 局，
并将与李娜在半决赛相遇。

在22日对阵同胞马卡洛娃的1/4
决赛之前，莎娃 4 场比赛仅丢了 5 局，
刷新了塞莱斯和格拉芙此前共同拥有
的8局的纪录。在对阵马卡洛娃的比

赛中，莎娃以两个 6∶2 获胜，5 场比赛
过后仅丢9局，刷新了塞莱斯以前保持
的12局的纪录。

但对于一心只想着冠军的莎娃来
说，这些纪录都是“浮云”。她说：“说
实话，这些数据并不是我在意的那
种。”她坚称，自己目前只关心如何拿
下职业生涯第五个大满贯冠军。

首次参加澳网女双比赛的中国

“小花”郑赛赛22日与搭档列普琴科一
起以6∶3、5∶7和7∶5击败7号种子、中
国名将郑洁与比韦斯的跨国组合，职
业生涯首次晋级澳网女双四强。

郑赛赛在赛后说：“之前我们都是抱
着打一场拼一场的心态去打，所以没有
什么压力，但今天看到胜利在望，心里想
得就多了。”她还表示，希望能够像郑洁
等前辈一样，先打好双打再打单打。

莎娃再次刷新纪录 四强战将遇李娜

□据 新华社

中国“金花”李娜22日在澳
网女单1/4决赛中以7∶5、6∶3力
克4号种子、波兰名将拉德万斯
卡，4 年来第三次杀进澳网四
强。全场比赛，李娜共获得7次
破发的机会，抓住了其中的 6
次。她的二发得分率高达56%，
而拉德万斯卡仅33%。

在淘汰拉德万斯卡之后，中
国“金花”李娜继法网夺冠之后第
一次晋级大满贯四强，这显然让
娜姐的心情大好。好的心情加上
本就快人快语的性格，让这位中
国“一姐”在发布会上妙语连珠。

明晚，新区体育馆有好球看

豫沪男排争季军

□新华社巴黎1月21日电

欧足联主席普拉蒂尼21日在接
受采访时表示，他对AC米兰球员博
阿滕因抗议种族歧视而中途退场的
行为表示支持。这与国际足联主席
布拉特的论调有所不同，后者曾认为
博阿滕的退赛并非明智之举。

“他（博阿滕）做得不错，我很欣
赏他的做法。”普拉蒂尼说，“事后我
还打电话给AC米兰俱乐部，对他们
的行为表示支持。”

此前在一场“红黑军团”与意大
利第四级别球队的热身赛中，黑人球
员博阿滕遭到对方球迷的种族歧视，
忍无可忍的他退场以示抗议。

普拉蒂尼
声援博阿滕退赛

AC米兰
引进卡卡谈判搁浅

在艰难拿下首盘后，李娜在第二
盘前两局连丢8分，以0∶2落后于拉
德万斯卡。对于自己当时的感觉，娜
姐说：“第二盘一上来又是我的发球
局，我当时感觉自己的腿都动不了
了，感觉自己快要死了。还好，两局
以后自己的状况变得越来越好。”找
回状态的李娜此后连赢5局，以5∶2
反超比分。

感觉自己快要死了

有记者问李娜，是否感觉今年是
自己最有机会赢下冠军的一届澳
网。李娜回答说：“要赢大满贯，你就
得拿下7场比赛。不管你运气好不
好，你都得赢下7场。”

她说：“这一次，我在思想上与以
往相比有了改变。以前我如果赢了，
我就会考虑下一场或者后面几轮会
跟谁交手。但这次，我真的是一点没
有看签表。我不像以前那样考虑得
很远，只是一场一场比赛去打，准备
好自己。”

这次一点没看签表

去年的交手记录已经是历史

李娜在半决赛的对手是莎拉波娃，
在去年两人的3次交手中，李娜全部告
负。但在李娜看来，这都不是问题。

“去年已经过去了，今年我们可还
没交手过呢。”李娜说，“莎娃在场上很

有进攻性，所以比赛肯定会很艰苦。”
“不过，我现在已经进半决赛了，

她还有一场1/4决赛要打呢。所以我
现在可以好好享受，她还得再打一场
比赛，这感觉真不错。”李娜笑着说。

曾经自我怀疑

李娜


